

Violent incendie dans un poulailler à Vallée-Jonction



15,000 jeunes poulets ont péri dans l'incendie d'un poulailler lundi matin à Vallée-Jonction en Beauce.

À leur arrivée, vers 7h00, les pompiers de Vallée-Jonction ont constaté que les trois étages du bâtiment de ferme étaient déjà enflammés.

Les sapeurs sont toutefois parvenus à épargner du feu la bergerie ainsi que le garage avoisinant.

Ils ont reçu l'aide de confrères de municipalités voisines.

Le poulailler était alimenté par le gaz naturel et le gaz propane.

Photo tirée de Facebook

Date : 7 janvier 2019

Heure : 09:20

Une propriété de Leclerc Communication